



Sehr geehrte Erziehungsberechtigte!

Wie Sie sicher schon aus den Medien erfahren haben, wird der Schulbetrieb ab 18.05.2020 vorsichtig in einer Art Schichtbetrieb wieder hochgefahren. Das gilt auch für die Nachmittagsbetreuung.

Bitte lesen Sie die folgenden Informationen Punkt für Punkt mit Ihren Kindern durch.

Es gibt eine Menge Regeln und Verhaltensvorschriften, die genau befolgt werden müssen. Es ist wichtig, dass auch Sie auf die Kinder einwirken, damit es nicht durch Undiszipliniertheiten wieder zu einer weiteren Schließung der Schule kommt.

Ich bin überzeugt davon, dass es funktionieren kann, wenn wir alle füreinander die Regeln befolgen.

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Zuerst möchte ich euch mitteilen, dass ich mich darauf freue, wenn ihr wieder zurück seid. Die letzten Wochen waren mir meistens zu still im Schulhaus, manchmal geradezu gespenstisch.

Ich denke, dass auch ihr euch darauf freut, wieder Kontakt zu euren Mitschülern zu haben.

Genau um diesen Kontakt geht es in diesem Brief. Dieser darf leider noch nicht so freudig mit Handschlag, Umarmung und Abklatschen sein, wie das sonst eure Gewohnheit ist.

Für unsere Begegnungen ab dem 18. Mai gibt es für eine Weile ein paar wichtige Regeln, die ihr beachten müsst. Diese finden sich in einem weiteren Brief.

Mit freundlichen Grüßen

Dir. Mag. Thomas Schiendorfer, BEd

Salzburg, den 30.4.2020